

Bulletin

March 11, 2021

Dear CertainTeed Canadian Commercial Roofing Customers:

Canadian Commercial Roofing Price Increase
Effective May 1, 2021

We hope you and your network are safe and healthy. We appreciate your continued support of CertainTeed during these challenging market conditions. As a company, we strive to understand customer needs and to meet the changing market demand. Controlling and offsetting cost inflation throughout our supply chain and organization has been a high priority throughout this year and will continue. However, due to rapid escalation in our raw material and associated finished goods costs, CertainTeed is announcing a price increase on all commercial rolled roofing products by up to 5% and up to 10% on commercial accessory products effective May 1, 2021. Commercial Roofing Accessories include, but are not limited to: insulation boards, fasteners adhesives, primers and liquid flashing products.

Orders shipped after May 1, 2021 will be invoiced at the new price, regardless of order entry date.

Your CertainTeed Roofing Territory Manager will contact you with specific price increase amounts by product, and will be happy to answer any additional questions you may have.

We appreciate your continued support of CertainTeed Roofing.

Sincerely,



Jake Clegg
National Sales Manager, Canada
CertainTeed Exterior Products

Please distribute this notification to all of the appropriate people in your company



CertainTeed Canada Inc.

Communiqué

11 mars 2021

À tous les clients canadiens de produits de couverture commerciale CertainTeed,

Augmentation des prix pour les produits de couverture commerciale au Canada
En vigueur à partir du 1^{er} mai 2021

Nous vous remercions pour votre soutien constant envers CertainTeed durant cette période difficile et espérons que vous et votre réseau demeurez en santé et en sécurité. En tant qu'entreprise, nous nous efforçons de comprendre les besoins de nos clients et de répondre à la demande en constante évolution du marché. Le contrôle et la compensation des répercussions de l'inflation des coûts dans l'ensemble de notre chaîne d'approvisionnement et de notre organisation ont été d'importantes priorités tout au long de l'année et continueront de l'être. Toutefois, en raison de l'augmentation rapide des coûts de nos matières premières et des produits finis qui y sont associés, CertainTeed annonce une augmentation de jusqu'à 5 % du prix de tous les produits de couverture en rouleaux et de jusqu'à 10 % du prix des accessoires commerciaux. Les accessoires pour couverture commerciale comprennent, mais sans s'y limiter : panneaux isolants, les dispositifs de fixation, les adhésifs, les apprêts et les produits de solinage liquides.

Les commandes expédiées après le 1^{er} mai 2021 seront facturées selon les nouveaux prix, peu importe la date de saisie de la commande.

Votre directeur de territoire pour les produits de couverture CertainTeed communiquera avec vous pour vous fournir les montants précis des augmentations selon les produits et sera à votre disposition pour répondre à toutes vos questions.

Nous vous remercions de votre confiance envers les produits de couverture commerciale CertainTeed.

Sincères salutations,



Jake Clegg
Directeur de compte national, Canada
Produits d'extérieur CertainTeed

Veillez distribuer ce communiqué à toutes les personnes concernées au sein de votre entreprise.



CertainTeed Canada Inc.